



なでしこ だより

令和5年10月1日

済生会今治医療福祉センターなでしこ保育所

木々の葉の色が変わり始め、秋の訪れも目に見えてわかるようになってきました。子ども達は、過ごしやすくなってきたこともあり、毎日よく食べ、よく動き、遊びを楽しんでいます。また、今月は、芋掘り活動を予定しています。食育の一環として、自然体験活動として、子どもたちにとっても貴重な体験となるよう、私たちと一緒に「収穫の秋」を楽しみたいと思います。

★今月のうた★

♪まつぼっくり
♪大きなくりの木の下で
♪こぶたぬきつねこ

今月の予定

12日	消火・避難訓練
14日	運動会
26日	誕生会 不審者訓練
31日	ハロウィン遠足

11月の予定

8日	歯科検診
9日	消火・避難訓練
22日	誕生会
未定	内科健診

〈今月のねらい〉



ひよこ・・・散歩や園庭遊びを通して秋の自然に触れる
 りす・・・戸外遊びや散歩を通して秋の自然に親しみを持つ
 うさぎ・・・友だちが行っている遊びに興味を持ち、関わって遊ぼうとする
 ぱんだ・・・友だちと関わり遊ぶ中で、自分の思いを言葉にして伝えたり、相手の思いを聞いたりする



子どもの出すサインに応じて **心** (こころ) を満たす

自分のことを大切に思えたり、好きだと思えたりする気持ち(自尊感情)を持っている子どもは、自分の事も他人の事も大切にすることが出来るようになります。
 子ども達に大人の望む姿を求めるのではなく、どんなあなたでも『愛おしい』、あなたが『大好き』と伝え、いっぱい愛情を注ぎましょう。そして、欠点も含めてありのままを受け止めたいですね。保育所でも、子ども達の自尊感情が育つように関わっています。

子どもにとって...

- ♡ 役に立つ喜び
- ♡ 成長したことを褒めてもらう
- ♡ 失敗しても頑張りを認めてもらう



そんなことの積み重ねが、心が育つポイントではないでしょうか。家庭と保育所が連携して関わっていきましょう。



おしらせとおねがい

★7月～9月までの苦情はありませんでした。苦情に限らず、ご意見・ご要望があればお聞かせ下さい。

★これからの時期、運動会や発表会など続いて行事があります。子どもさんの成長を感じつつ共に楽しんで頂けたらと思います。なお、SNSなどへの発信や個人情報へのご配慮をお願い致します。

HAPPY HALLOWEEN

ハロウィン遠足について

【日時】 令和5年10月31日(火)
10時出発

【場所】 周辺へ出かけ、園で食事します。
※雨天時は室内で遠足ごっこを行いません。

【持ち物】リュック(紐調節をお願いします。)
手作り弁当・おしぼり・水筒・敷物・スプーン・フォーク・ナイロン袋

※ひよこ・こあら組はいつもの準備にお弁当・スプーン・フォークのみの準備をお願いします。

※出発時間までに登所をお願いします。

